

Evaluasi Diskusi Tutorial PBL Blok Kuratif dan Rehabilitatif 3 di Program Studi Sarjana Kedokteran Gigi Universitas Muhammadiyah Semarang Tahun Ajaran 2017/2018

Ajeng Narita Caustina¹, Bawa Adiwirno², Budiono²

¹Mahasiswa Program Studi Pendidikan Dokter Gigi, Fakultas Kedokteran Gigi, Universitas Muhammadiyah Semarang, Hp. 082150604292, email: ajengnarita9@gmail.com

²Dosen Program Studi Pendidikan Dokter Gigi, Fakultas Kedokteran Gigi, Universitas Muhammadiyah Semarang

Abstrak

Pendahuluan: *Student-centered learning* (SCL) adalah suatu model pembelajaran yang menempatkan peserta didik sebagai pusat dari proses belajar. Konteks metode pembelajaran SCL terdiri dari tiga belas ragam metode, salah satunya adalah *Problem Based Learning* (PBL). Tutorial merupakan elemen utama dalam pelaksanaan metode pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL). PBL dibangun atas empat prinsip yang mendasar yaitu pembelajaran secara konstruktif, mandiri, kolaboratif, dan kontekstual. Dua aspek utama dalam perspektif dalam pembelajaran kolaboratif adalah aspek kognitif dan motivasi. **Tujuan:** Mengevaluasi diskusi tutorial PBL di FKG Unimus. **Metode:** Penelitian evaluative dengan rancangan *cross sectional*. Populasi penelitian adalah semua mahasiswa FKG Unimus. Sampel penelitian adalah mahasiswa FKG Unimus yang mengikuti blok Kuratif dan Rehabilitatif 3. Teknik sampling yang digunakan adalah *total sampling*. Teknik pengumpulan data penelitian ini menggunakan kuesioner dengan menjawab 19 butir pernyataan, yang dilakukan pada bulan Juni 2018. Analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dan analisis menggunakan tabel tafsiran skor. **Hasil:** Rata-rata responden menilai baik secara keseluruhan evaluasi diskusi tutorial PBL blok Kuratif dan Rehabilitatif 3 di Program Studi Sarjana Kedokteran Gigi Universitas Muhammadiyah Semarang Tahun Ajaran 2017/2018 dengan total skor sebanyak 65,56. **Kesimpulan:** Evaluasi Diskusi Tutorial di FKG Unimus mengalami peningkatan dibandingkan dengan tahun lalu.

Kata kunci: Evaluasi, Diskusi Tutorial PBL, FKG Unimus